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"Si hubiese invertido en 1996, sería millonario" 
N. R. 

BARCELONA 

Tiene 17 años, vive en Sant Celoni (Vallès Oriental) y 

estudia un grado medio de informática. Parece un 

chico normal pero a este empresario de la red, sus 

inversiones en la compra y venta de dominios le han 

reportado alrededor de 11.000 euros en el último año. 

 

--¿Cuándo empezó a invertir? 

--Hará cosa de dos años. En mi casa siempre he 

estado rodeado de ordenadores ya que mis hermanos 

son informáticos y yo trabajo en la tienda de uno de 

ellos. Rastreando por las webs me di cuenta de que 

este sector de negocio era rentable, así que aposté 

por él. Desde entonces manejo una cartera de más de 

100 dominios. Para hacerse una idea aproximada, solo 

con uno de ellos --www.viatja.es-- tengo unos beneficios mensuales que rondan los 500 euros 

gracias a la publicidad por tenerlo en parking. 
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--¿Es la única inversión? 

--Me interesa el negocio en la red en general, creo que tiene unas expectativas de futuro muy 

interesantes. Gestiono una página de juego en red, soy fundador y administrador de 

multasno.com, una empresa que recurre todo tipo de multas con el asesoramiento de un 

abogado de Alicante. Ahora mismo estoy creando varios negocios, uno de ellos sobre publicidad 

en internet, y el otro es una web/portal de alquiler de dominios donde compradores y 

vendedores se pondrán de acuerdo. 

--¿Cuál ha sido la venta que más beneficios ha reportado? 

--Una de mis mejores inversiones fue edreams.be, la compré por 16 euros y la vendí, meses 

después, por 2.600 euros. 

 

--¿Tiene futuro este negocio? 

--El negocio en la red me interesa muchísimo, aunque creo que soy muy joven, que tengo que 

evolucionar personalmente. A veces pienso que debía haber entrado en este mercado en 1996, 

cuando registrabas una web por 30 euros y ganabas millones. Sería millonario, ahora la 

mayoría de empresas mediadoras se llevan porcentajes de ganancias altísimos. 

 

--Y la familia, ¿qué opina? 

--La verdad es que mis padres no se enteran mucho de todo esto --ellos se dedican al negocio 

inmobiliario--, aprueban lo que hago, pero me sobreavisan por los posibles peligros de la 

inversión. 
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¿Debe Bruselas sancionar a las marcas de coches 
contaminantes? 

Sí  

No  
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